

Les hommes surtout croient aux OVNI

Les Dépêches

● Près de la moitié des Français croient à l'existence des mystérieux « objets volants non identifiés » (OVNI) mais très peu d'entre eux (0,3 %) affirment en avoir vu personnellement.

Ces chiffres sont le résultat d'un sondage effectué par l'Institut français de recherches économiques et sociales (IFRES), publié par « Le Parisien Libéré ».

Selon ce sondage, qui a porté sur un échantillonnage de 1.033 personnes, 47 % des Français croient à l'existence des OVNI, mais pour ce pourcentage, curieusement, les hommes sont plus « croyants » que les femmes : 52 % contre 44 %.

Ceux qui y croient ont d'autant plus de mérite qu'ils ne sont qu'une poignée à dire qu'ils ont été les témoins d'une apparition, 78 % précisent n'en avoir jamais vu.